

Naturschutzanwaltschaft – neue Stellvertreterinnen



Anna Tschegg, Anna Waibel und Johanna Kronberger @ Naturschutzanwaltschaft

In der Naturschutzanwaltschaft gibt es personelle Änderungen: Die stellvertretende Naturschutzanwältin Anna Tschegg wird sich aus familiären Gründen verabschieden. Die Funktion der Stellvertreterin wird ab November erstmals von zwei Personen wahrgenommen, von Anna Waibel zu 60% und von Johanna Kronberger zu 40%. Der Naturschutzbund bedankt sich bei Anna Tschegg für ihr Engagement und wünscht den beiden neuen Stellvertreterinnen viel Freude und Erfolg bei ihren Aufgaben!